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  職業奉仕12章 唱和    

 

本日は、職業奉仕 

１２章の４章～６章を朗

読しました。 

 

会 会 長 の 時 間                                                                                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは！ 

 福島・大野年度も今日のフォーラムと最終ゴルフコ

ンペ＆夜間例会の 2回を残すところとなりました。会

員の皆様のお力添えをいただき、ゴールが目の前にや

ってきました。今日のフォーラムは 50周年事業を控

えている行田ロータリークラブの将来について、今年

度を反省しながら忌憚のないご意見を頂戴したいと

思います。 

 私なりにこの 1年を振り返ってみたいと思います。

ロータリーライフを楽しむことについては、私が一番

楽しませていただいたのではないでしょうか。その代

り、私を陰ながらご助力くださいました大野幹事は大

変だったと思います。また、大野幹事からはたくさん
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の事を学ばさせていただきました。心より感謝申し上

げます。 

 事業に関しては、３クラブ合同ガバナー訪問、甲斐

姫物語出版記念パーティ、吹上・行田さくら、行田ロ

ータリークラブ合同夜間例会をはじめ①アロハ・ナイ

ト②ワインを楽しむ夜間例会③こころの講演会3回シ

リーズ④英語図書寄贈＆英語読み聞かせ6回⑤新宿パ

ークハイアットでのクリスマス例会⑥親睦旅行⑦行

田・白河合同児童交流会ふるさと自慢作文コンクール

発表会と盛りだくさんの事業が各委員会の皆様のご

尽力で大盛会裡に終えることができました。 

それから、当初から例会をロータリーらしく品位と

格調のある運営をしたいと思っておりました。富田久

雄 SAA委員長、碓井勝也プログラム委員長のおかげ

で、充実した例会運営ができたと満足しております。

特にピアノ演奏にこだわっておりましたので、和田綾

佳さんが演奏して下さり会場の雰囲気がとても和ら

いだので本当に良かったと思っています。また、出席

奨励・スマイル委員会武井茂委員長をはじめとする委

員の皆様には毎回、本当にご苦労様でした。それから、

クラブ会報委員会・渡辺久記委員長には、1年間週報

の編集をしていただき、感謝申し上げます。そして、

親睦委員会・坂田幸彦委員長には素晴らし企画をして

いただき、会員相互の交流ができたと思っています。

そして、その他の委員会の委員長さんをはじめとする

委員の皆様方にも感謝申し上げます。また、最後に山

本憲作副会長をはじめとする理事の皆様には、1年間

運営全般にわたりご理解をいただき全面的にサポー

トをいただきましたこと感謝申し上げます。 

 会員の皆様の友情に支えられた 1年でしたが、本当

に楽しかったです。会長をさせていただき、やっと一

人前のロータリアンになったような気がいたします。

これからは今まで以上にクラブ運営に寄与してまい

りたいと思っております。感謝の気持ちが十分ではあ

りませんが、御礼の挨拶とさせていただきます。1年

間、本当にありがとうございました。 

 

 

ロータリー情報委員会よりの報告です。 

6月 1４日(土) ロータリー情報委員会を開催。 新入

会員予定者 推薦者・島崎政敏会員 山本正幸様 山

本食品工業株式会社代表取締役会長 職業分類 食

品 野菜漬物製造、推薦者・島崎政敏会員 松岡保様 

(株)マルサンエコー代表取締役社長 職業分類 商業 

織物衣服小売業の2名の入会に異議申し立てのある方

は 1週間以内に申し立て下さい。 

上記の件、6月 14日週報に記載することを承認いた

しました。 

  幹 事 報 告   

 

 

 

 

 

 

 

1、アイトピア例会場での幹事報告は、今日が最後と

なりました。一年間皆様には、いろいろとご協力頂

き、まことに有り難うございました。 

2，14日の白河RCとの児童交流会「ふるさと自慢作文

発表会」、青少年奉仕部門長はじめ、両委員長中心

に、皆様のご協力で、成功裏に開催できました。ご

協力有り難うございました。 

3，6月15日に第5グループ会長幹事会が開催され、

2570地区の2016年＾のガバナーにつき、第５グル

ープより出してほしいとの要請が、地区よりありま

した。協議の結果、熊谷市内のクラブよりどなたか

候補者を出すことで決まりました。 

4，6月26日は、最終例会です。昼間鴻巣CCにてゴル

フ会、夜アイトピアで最終例会です。楽しい企画と

なっておりますので，是非お出かけください。 

5、和田さん、一年間素晴らしい演奏を有り難うござ

いました。 

 



尚、会長の報告にありました新入会員の件ですが、所

定の手続きが済み、6月14日に会長が山本さんと、松

岡さんの入会に意義ある方は申し出るように発表し

て、1週間以上過ぎましたが、会員から意義がありま

せんでしたので、会員として認められたことになりま

す。(あとは、会費の納入だけです。ちょうど切れが良

く来年度から会員として取り扱われます。） 

 

  クラブ協議会    

 

創立50周年準備委員会 

小林委員長 

 

 

 

  

本年度の運営方針「脚下照顧」 

～心をかたちに～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 福島年度の１年間を振り返って、良かった点、改善

すべき点を３グループに分かれて議論しました。 

  

 

～各テーブル発表者～ 

 

 

 

 関会員           渡辺会員 

 

 

 

阿部会員             

 出 席 状 況 報 告  

野口 一信 

出席奨励・スマイル 

委員会委員 

 

 

  ニコニコ 報 告   

福島会長 行田・白河児童交流会は大変盛会に終

わり委員会の皆様お疲れ様でした。白

河 RCより吉川エレクト、田村会長よ

りお礼状が届いております。本日のフ

ォーラム 50周年準備委員会小林委員

長よろしくお願いいたします。 

T 

A 

・ 正 会 員 数 

・ 85年規定承認者 

55名 

19名 

A ・ 理事会欠席承認者 0

名 P ・ 本 日 の 出 席 者 31名 

B ・ 各承認者の例会出席者 9名 
 

MU ・ 本日のメーキャップ者  7名 

本 日 の 出 席 率 80％ 



大野幹事 先週の白河クラブとの交流会では皆

様お疲れ様でした。和田さん一年間素

晴らしい演奏ありがとうございまし

た。 

永島会員 前例会白河第一小・行田中央小児童交

流ふるさと自慢作文発表会は大成功

に終わり誠にご苦労様でした。これが

ロータリーだと云えるような素晴ら

しい事業であると思います。 

鈴木貴会員 行田・白河児童交流会ありがとうござ

いました。小学生の作文の内容から行

田の誇りについて考える機会になり

ました。 

持田会員 行田・白河児童交流会多くの参加をい

ただき盛会にできました。ありがとう

ございました。 

諸貫会員 来週は福島年度のお祭り、今日が最後

の実質例会となります。50周年に向け

て多くの会員から意見を期待いたし

ます。 

中島会員 今日は今年最後の通常例会となりま

す。一年過ぎるのがとても速く感じる

のは私だけでしょうか。 

湯本会員 最終例会ではゴルフでお世話になり

ます。 

冨田会員 クラブフォーラムお世話になります。 

石渡会員 孫が生まれました。名前は健人（けん

と）です。 

山本会員 小林さん本日はありがとうございま

す。 

蔭山会員 50周年記念事業成功させましょう。 

以下同文 

の方 

阿部会員、渡辺会員、小菅会員、岡田

会員、碓井会員、関会員、小林会員、鈴

木(克)会員、武井会員、野口会員、鴨田

会員、小池会員、宮内会員、坂田会員、

斉藤会員 

※ 本 日 の ニ コニ コ は、 39,000 円 で し た。     

ありがとうございました 
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